

JUAN MORI VALDÉS
Gijón

La entidad deportiva entregó varios diplomas

Homenaje grupista a la excelencia deportiva

El club arropa a Julia Suárez, Jorge Martínez y Ángel Solís por sus méritos esta temporada: «Lleváis nuestro nombre con orgullo»

El Grupo Covadonga homenajeó ayer a tres grupistas que han cosechado diferentes logros deportivos a lo largo del último año. Julia Suárez, de natación; Jorge Martínez, de balonmano; y Ángel Solís, técnico de atletismo, fueron los grandes protagonistas en una ceremonia cargada de reconocimiento y orgullo. «Aplaudir los logros también significa valorar el trabajo y el compromiso que hay detrás», arrancó a decir el presidente del Grupo, Joaquín Miranda, quien además destacó el «trabajo silencioso, la constancia diaria y la pasión» que los homenajeados con- tagian al resto de deportistas y profesionales del club.

La primera en recoger su diploma fue la jovencísima nadadora Julia Suárez, que se proclamó doble campeona de España durante este verano, tanto en los 100 metros braza como en los 200 metros braza en la categoría de alevines. Por si fuera poco, Suárez pulverizó el récord regional en ambas pruebas. La joven fue elogiada por sus entrenadores y compañeros de sección, quienes, sobre todo, pusieron en valor la constancia en su trabajo para conseguir tan importantes méritos.



Por la izquierda, Ana Echenique, Ángel Solís, Julia Suárez, Joaquín Miranda, Jorge Martínez, Jessica Alonso, Ana Villanueva e Iván Pidal, en la ceremonia de homenaje a los grupistas.

Jorge Martínez fue el segundo en recibir su diploma. El lateral derecho grupista fue convocado por los «hispanos» promesas, equipo que concentra a los mayores talentos del balonmano nacional. Con ellos se proclamó campeón de los Juegos del Mediterráneo 2025. No obstante, esta no fue la única ocasión en la que representó a España, sino que también disputó el Festival Olímpico de la Juventud Europea, enfrentándose a selecciones como Islandia, Macedonia y Croacia.

El último de los homenajeados fue Ángel Solís, entrenador de atletismo en el club y parte del equipo técnico del equipo nacional sub-20, con el que disputó el Campeonato de Europa de esa categoría, celebrado en Finlandia. Allí, uno de sus atletas alcanzó el subcampeonato de Europa en 4.00 metros vallas, estableciendo un nuevo récord de España sub-20.

Joaquín Miranda agradeció a los protagonistas por «llevar con orgullo el nombre del Grupo allá donde vais». El presidente no olvidó a sus familias, reconociéndoles su «dedicación silenciosa y constante», y concediéndoles una parte de sus éxitos. La ceremonia se cerró entre los aplausos de los familiares y directivos del club allí presentes, que hicieron brillar todo el trabajo que suele ser invisible. ■

Fiestas y celebraciones

San Bartolomé viste Vega de fiesta durante este fin de semana

Del 22 al 24 de agosto, las fiestas de Vega llenan de música y diversión a todos sus vecinos con actividades para toda la familia

M. O. OVIEDO
Las fiestas de San Bartolomé llegan hoy al lugar, anunciadas por los voladores que se lanzarán hoy a las 13.00h. A partir de ahí, la celebración continuará hasta el «Día Grande», que es el domingo. Y es que las actividades para toda la familia comienzan desde hoy, pues a las 16.00h habrá una exhibición canina y una charla para los más pequeños para enseñar cómo hay que tratar a los animales, de la mano de Yes We Can. A las 16.45h habrá una sesión

de juegos infantiles de la mano de la Asociación Súbete a mi Tren. Para las 18.00h está programada la exhibición multidisciplinaria de la Guardia Civil. A las 19.00h, como todos los años, será la misa en honor a los difuntos de la parroquia, para después escuchar el pregón a las 21.30h y, finalmente, disfrutar de la primera verbena amenizada por Jorge Menéndez y DJ JSanchezz.

Mañana, sábado 23, es el «Día del Pulpo», que comienza a las 12.30h con la sesión vermouth amenizada por bailes tradicionales a cargo del grupo la Cruz de Ceares,

gaita y tambor y, posteriormente, actuación del Duo Nueva Onda. A las 15.00h comienza oficialmente la jornada del pulpo con los maestros pulpeiros Manuel y Rocío, que añadirán al cefalópodo lacón, cachelos y pimientos del pacirón de la cocina propia. A las 17.00h será la llegada de la ruta motera con exhibición de las motos a cargo de Los Fartones del Camín y a las 18.30h la exhibición de coches clásicos. Finalmente, a las 20.00h comenzará la verbena con amenizada por Grupo Saoco hasta las 22.00h, que tomará el relevo el Duo Brass y DJ JSanchezz.



La comisión de festejos. | Carolina Díaz

Las fiestas acaban con el «Día Grande» el domingo 24 con la alborada a las 9.00h. Para las 12.00h está programada la misa en honor a San Bartolomé y, después, la procesión. Tras la misa y la procesión, comenzará la sesión vermouth a las 13.00h de la mano de Pepo K-Libre, que se encargará de amenizar el ambiente. Uno de los momentos más esperados es, sin duda alguna, la fiesta de la

espuma, que se dará a las 17.30h. Finalmente, a las 19.00h será la entrega en la barraca del bollo y de la botella de vino a los socios de la fiesta y a las 21.00h comienza la última verbena, amenizada por el Duo K-Libre y el DJ JSanchezz. A las 23.55h será la fiesta de la luz con bengalas, que continuará hasta las 00.10h, momento en el que continuará la música y diversión con la verbena.

Becontent

CAJA RURAL
DE GIJÓN

60 años siendo la caja
de las personas

ANIVERSARIO
1965 - 2025